





# 世界の国を知ろう!



4年生は、はくざんっ子学習「世界の国を知ろう」で国際交流員の方から、韓国についてお話を聞きました。授業では、韓国の文化や生活について教えてもらい、その後ハングル文字で名刺作りをして、交換をしました。また、ドイツと台湾については、オンラインでの国際交流も行いました。子どもたちは、日本といろいろな国の文化や生活の違いに気付き、それぞれの良さを知る貴重な時間になりました。



## オンラインでの国際交流



## にこにこ生活部会



# ピカピカ大掃除



12月10日に、「親子ふれあい清掃(ピカピカ大掃除)」があり、ふれあい班に分かれて廊下や階段など校内の掃除をしました。子どもたちも、親子での掃除に、ほうきや雑巾を持って一生懸命に取り組んでいました。当日は、人権を考える会もあり、たくさんの保護者の皆様にご参加いただきました。校内も見違えるほどきれいになり、子どもたちからも笑顔がこぼれていました。ご参加くださった皆様、本当にありがとうございました。



# ミシンでソーイング



5年生は、家庭科の授業でエプロン作りのため、初めてのミシンに挑戦しています。先生からの説明を聞いて、上糸をかけて針になかなか糸が通らなかったり、下糸がうまく引き上げられなかったりするとサポーターさんがコツを教えてくださいました。実際にミシンで縫う時もサポーターさんのおかげで、安全に作業することができました。子どもたちは、自分たちで作ったエプロンが出来上がるのを楽しみにしています。

